
Bündnis 90/ Die Grünen
Fraktion im Rat der Stadt Zeven
Ragnar Kaesche
Hoftohorn 37
27404 Zeven

Bürgermeister Norbert Wolf
Am Markt 4
27404 Zeven

Antrag Einrichtung eines Wohnmobilstellplatzes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantragen wir, die Fraktion der Grünen im Rat der Stadt Zeven, die Einrichtung eines 
Wohnmobilstellplatzes am Standort Bäckerstraße Festplatzgelände/Veranstaltungsgelände. 
Der Parkplatz am Festplatzgelände (Schotterplatz oder Wiese) könnte außerhalb der 
Veranstaltungstermine als Stellplatz genutzt werden.
Der Schotterplatz vor dem Festplatz (oder alternativ ein Teilstück des Wiesenplatzes) sollte 1-2 
Mülltonnen besitzen. Vor der Einfahrt sollte ein Hinweisschild:  „Wohnmobilstellplatz“ angebracht 
werden.
Der Stellplatz sollte kostenlos angeboten und auf 48 Stunden Stellzeit begrenzt werden. 

Begründung:
Behördliche Beschränkungen aufgrund von Lärm führen dazu, dass das gut gelegene und 
Flächenmässig großzügig ausgestattete Veranstaltungsgelände an vielen Tagen des Jahres ungenutzt 
bleibt. Durch ein kostenloses Angebot als Stellplatz für Wohnmobilreisende könnte eine 
Teilnutzung erfolgen, die nicht mit Lärm und damit verbundenen Unanehmlichkeiten für Anwohner
einhergeht. Es würde eine Belebung des Tourismus mit positiven Effekten für Innenstadt, 
Sehenswürdigkeiten und nicht zuletzt anliegender Gastronomie erfolgen. Werbung für die 
Samtgemeinde in diversen medialen Informationssystemen für Wohnmobilisten (z.B. Pro Mobil 
Buchausgaben und Stellplatz App mit detaillierten Beschreibungen von Platz und Ortschaft) wäre 
garantiert. Kosten entstehen der Stadt dabei mit Ausnahme der Mülltonnen und des Hinweisschildes
sowie ggf. einer Eintragung in entsprechende Verzeichnisse nicht oder nur sehr gering. 
Vorteile des angedachten Standortes wären: geringe Entfernung zum Ortskern,Ver- und Entsorgung 
(gegen Gebühr) naheliegender Campingplatz Sonnenkamp, Bushaltestelle direkt vor der Einfahrt 
zum Stellplatz, gute Ausgangsposition für Ausflüge z.B. mit dem Fahrrad in die Zevener Region 
sowie Schwimmbad in direkter Nähe.

Wir bitten um direkte Verweisung dieses Antrags durch den Verwaltungsausschuss in den 
zuständigen Fachausschuss.

Mit freundlichen Grüßen

Ragnar Kaesche
Fraktionssprecher Bündnis 90/ Die Grünen Stadt Zeven


